



communiqué
pour diffusion immédiate

Michel-Rémi Lafond quitte la direction du CRCO

Gatineau, le 11 janvier 2013 – Le 31 décembre dernier, Michel-Rémi Lafond a mis un terme à près de deux décennies d'implication dans la gestion du Conseil régional de la culture de l'Outaouais.

Bien connu en Outaouais depuis 30 ans pour son rôle et son influence dans le secteur culturel, Michel-Rémi Lafond s'était joint au conseil d'administration du CRCO en 1995 à titre de vice-président. Dès l'année suivante, il accédait à la présidence, poste qu'il occupa jusqu'en janvier 2009, alors qu'il accepta d'assurer l'intérim à la direction générale de l'organisme, ce qu'il fit avec énergie et détermination au cours des quatre dernières années.

M. Lafond s'est vu décerner cet automne, lors des Culturiades, le Prix Hommage de la Ville de Gatineau. Il a également été, au fil des ans, président de l'Association des auteurs et auteures de l'Outaouais et du Salon du livre de l'Outaouais.

Professeur de philosophie et écrivain, Michel-Rémi Lafond a décidé de prendre sa retraite pour mieux se consacrer à sa passion : l'écriture. Il n'en continuera pas moins de s'impliquer dans le domaine culturel en Outaouais, puisqu'il demeure au conseil d'administration de la Fondation des arts, des lettres et de la culture en Outaouais, cette organisation-sœur du CRCO avec lequel elle entretient des liens extrêmement étroits depuis des années.

Nos remerciements les plus sincères à M. Lafond pour son importante contribution à la culture en Outaouais en général, et tout particulièrement, au Conseil régional de la culture de l'Outaouais.

L'intérim à la direction générale du CRCO sera assuré par le président, Richard M. Bégin, et les deux vice-présidents, Annie Coutu et Özgen Eryasa.

– 30 –

Source :

Richard M. Bégin
Président, Conseil régional de la culture de l'Outaouais
dg.crco@gmail.com